

Día de los Derechos Humanos

10 de diciembre

Información del evento

Inicio:

10 de diciembre de 2023

La Declaración fue proclamada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en París, el 10 de diciembre de 1948 y establece, por primera vez, los derechos humanos fundamentales que deben protegerse en el mundo entero.

Disponible en más de 500 lenguas, es el [documento más traducido](http://www.ohchr.org/EN/UDHR/Documents/UDHR_Translations/spn.pdf) [http://www.ohchr.org/EN/UDHR/Documents/UDHR_Translations/spn.pdf] en todo el mundo.

Una campaña de un año de duración centrada en la universalidad, el progreso y el compromiso, culminará en un acto de alto nivel en diciembre de 2023 en el que se anunciarán compromisos mundiales e ideas para concretar el futuro de los derechos humanos.



Foto:Foto ONU: Martine Perret/Eskinder Debebe/Gregório Cunha

Ver más

[<https://www.un.org/es/observances/human-rights-day>]